



Enfermos y familiares desalojados en la mañana de ayer del Hospital Campoo por un falso aviso de bomba que recibió el 112. / QUEIMADELOS

REINOSA

Desalojado el Hospital Campoo por una 'macabra' amenaza de bomba

Pese a la «escasa credibilidad de la llamada al 112» se ordenó, por seguridad, el desalojo del edificio, que albergaba a unos 20 enfermos

A. QUEIMADELOS / REINOSA

Nervios e inquietud

Un falso aviso de bomba remitido al 112 por una persona anónima obligó ayer lunes a las 11,45 horas de la mañana a desalojar el Hospital Campoo. El aviso alertaba de una bomba que, supuestamente estaba colocada en el hospital de Reinosa. Inmediatamente se ponían en marcha todas las medidas de seguridad que fueron ejemplares, ya que el traslado de enfermos tenía lugar entre 20 y 30 minutos. Entendido del suceso el propio delegado de Gobierno, Agustín Ibáñez, se ponía en contacto con la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, para tranquilizarla puesto que a su juicio «esa llamada no tenía ninguna credibilidad».

En cualquier caso, y por seguridad, la dirección del Hospital

Los primeros minutos del suceso se vivieron con inquietud por parte de enfermos y familiares de los mismos según declararon a ALERTA. «Es una broma muy pesada que no tiene sentido y que debiera ser castigada», comentaron, porque la mayoría de las personas evacuadas eran mayores y estaban enfermas, «con la salud de las personas no se puede jugar», sentenciaron.

Campoo decidió desalojar a los enfermos. Aproximadamente 20 personas estaban en esos momentos ingresadas en el hospital. El desalojo



El personal sanitario traslada a un enfermo en camilla. / QUEIMADELOS

se llevó a cabo con toda tranquilidad y sin crear ningún tipo de alarma, de una manera rápida y ordenada.

En un primer momento, los enfermos fueron trasladados a la Estación de Autobuses, frente al hospital, para, minutos después, proceder a la evacuación al Centro de Salud de la capital campurriana.

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, y el primer teniente de alcalde, Emilio Ruiz Tames, se trasladaron al lugar de los hechos para tranquilizar y acompañar al personal del hospital, así como a los en-

fermos y familiares, y para seguir de cerca la labor de los cuerpos de seguridad. Protección Civil, Guardia Civil y Policía Local de Reinosa han participado en las labores de evacuación, acordonamiento y ordenación del tráfico, mientras los Tedax descartaban la existencia de artefacto explosivo alguno. A la 1 de la tarde, una vez se habían extinguido todas las alarmas, se procedió a realojar el hospital. Las medidas de seguridad tomadas durante el suceso demostraron la eficacia y el buen hacer de todos los efectivos.